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Beschluss 
 
 
Sporthalle Herderschule 
 
Wie vor Eintritt in die Tagesordnung gemeinschaftlich entschieden, wird TOP 7 
vorgezogen, damit Herr Büsscher vom Stadtplanungsamt direkt im Anschluss zu 
TOP 1 noch zum Thema berichten kann. 
 
Die Ortsvorsteherin berichtet, dass sie heute mit der Stadt und dem 
Immobilienmanagement Landkreis Kassel telefoniert habe. Demnach befände sich 
die Planung im Zeitplan. Der Bebauungsplan müsse noch geändert werden und 
könne im Herbst genehmigt werden. Danach könne auf Architekt*innensuche 
gegangen werden. Ein Wettbewerb sei nicht vorgesehen.  
 
Herr Büsscher erläutert, dass das Stadtplanungsamt für den Bebauungsplan 
zuständig sei. Derzeit könne nicht gesagt werden, ob ein Parkdeck kommt. Der 
Plan ließe beides zu. Das Planungsamt würde das Gebäude allerdings nicht bauen. 
Hierzu müsse mit dem Landkreis gesprochen werden. Das Thema Hochwasser 
könnte dann sowohl Vorteil als Nachteil sein.  
 
Herr Röse fragt nach, ob die bisherigen Schotterparkplätze bestehen bleiben und 
gibt zu bedenken, dass ein Parkdeck noch mehr Parksuchverkehr anlocken würde. 
Frau Eckhardt weist darauf hin, dass eine 2-Felderhalle von einem erweiterten 
Kreis genutzt werden würde.  
Herr Osken stellt dar, dass der Verkehr nicht abnähme, wenn Parkplätze 
abgeschafft werden würden. Autos, so auch umweltfreundliche Elektroautos seien 
nach wie vor notwendig. 
Herr Büsscher weist darauf hin, dass der Bebauungsplan an die Tribüne des CSC03 
heranreicht und dass eine Bürger*innenbeteiligung stattfinden wird.  
Herr Dreyer äußert, der Landkreis Kassel wolle, dass der Ortsbeirat einen Beschluss 
zur Tiefgarage fasse.  
 
Herr Aßmann stellt den Antrag:  
 
Der Ortsbeirat Unterneustadt bittet den Magistrat der Stadt Kassel, beim 
Bauherrn (Landkreis Kassel) der neuen Turnhalle der Herderschule zu 
beantragen, ein Parkdeck unter der Turnhalle einzuplanen. 
Die Nutzung der geplanten 2-Felderhalle wird erheblich zunehmen was Sportler 
*innen und Zuschauer*innen betrifft. So ist mindestens von einer Zuschauerzahl 
von 200 bis 250 auszugehen. 
Wir als Stadtteil Unterneustadt (Blücherviertel) hätten damit eine weitere 
Steigerung des Park-Suchs-Verkehrs! Abhilfe würde hier der neue Parkraum 
unter der Halle schaffen. 
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2 von 2 Durch die neue Höhe der Halle wäre sie zusätzlich vor Hochwasser besser 
geschützt. Vorteil für den Bauherrn Landkreis Kassel! 
 
 
Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen   4 Nein-Stimmen   0 Enthaltungen 
Der Antrag ist angenommen. 
 
 
 
 
 
 
Kerstin Linne Sabine Schreiner 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




